

Ressort: Lokales

Beckstein: CSU-Doppelspitze wäre der richtige Weg

München, 04.12.2017, 09:32 Uhr

GDN - Der frühere bayerische Ministerpräsident Günther Beckstein (CSU) hat dafür geworben, die Ämter des Ministerpräsidenten und des CSU-Vorsitzenden künftig zu trennen: "Eine CSU-Doppelspitze wäre im Moment der richtige Weg", sagte Beckstein am Montag in der "Bild"-Sendung "Die richtigen Fragen". Eine Lösung gegen und ohne Bayerns Finanzminister Markus Söder könne er sich nicht vorstellen.

Beckstein kritisierte zudem die Härte des Machtkampfes innerhalb der CSU und bezeichnete diesen als schädlich für die Partei: "Die Auseinandersetzungen der letzten Tage haben Spuren hinterlassen. Viele Leute haben sich gefragt, ob wir noch eine gemeinsame Partei haben." Übereinstimmenden Medienberichten zufolge hat Seehofer am Montagmorgen bei einer Sitzung der CSU-Landtagsfraktion mitgeteilt, sein Amt als bayerischer Ministerpräsident im Frühjahr 2018 vorzeitig abgeben zu wollen. Den Berichten zufolge will sich Seehofer aber Mitte Dezember beim Parteitag in Nürnberg erneut als CSU-Chef bestätigen lassen. Als wahrscheinlichster Nachfolger Seehofers gilt Bayerns Finanzminister Markus Söder.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-98656/beckstein-csu-doppelspitze-waere-der-richtige-weg.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com